

VIAJES
El Corte Inglés

902 400 454
www.viajeselcorteingles.es

Pago en 3 meses
0% intereses

el semanal
digital.com

Periódico permanente en Internet
Más de 1.500.000 lectores
09-07-2010. Actualizado 11:04

Fines de semana. A cualquier operador.
Gratis para siempre.
Contrátalo en www.movistar.es

INICIO ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA MEDIOS DEPORTES CHISMÓGRAFO MOTOR LIBROS SALUD CULTURA BLOGS SERVICIOS FORMACIÓN SEGUROS

Última hora | Lo más visto | Galería de fotos | Galería de videos | Hemeroteca

Buscar en esd en Google

INICIO -- -- ÚLTIMA HORA

Los mayores tienen más accidentes al volante

El Semanal Digital

Las personas mayores de 60 años tienen más accidentes al volante que el resto de conductores más jóvenes en situaciones poco problemáticas, como por ejemplo las intersecciones, y a pesar de que sus habilidades disminuyen con la edad, "los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, según ha informado este jueves la Universidad de Granada (UGR).

8 de julio de 2010

Compartir: [RSS](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Google+](#) [YouTube](#) [Dribbble](#) [StumbleUpon](#)

Las personas mayores de 60 años tienen más accidentes al volante que el resto de conductores más jóvenes en situaciones poco problemáticas, como por ejemplo las intersecciones, y a pesar de que sus habilidades disminuyen con la edad, "los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, según ha informado este jueves la Universidad de Granada (UGR).



Accidente de tráfico

En el informe de la UGR, elaborado por los investigadores David Cantón Cortés, Mercedes Durán Segura y Cándida Castro Ramírez, se explica que los conductores mayores de 60 años "no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando van a coger el coche", y que en contra de lo que piensa la mayoría de la gente, la tasa de accidentalidad en este sector de edad "continúa siendo inferior a la de los conductores jóvenes".

Tal y como explica Cantón, se desprende de la investigación que "conducir en estas edades no parece suponer para el propio conductor un riesgo significativo de muerte en comparación con otras causas", y además, los autores del trabajo advierten de que aunque en los mayores la siniestralidad es menor, "en caso de accidente y debido a su mayor vulnerabilidad sufren daños físicos más severos que los conductores jóvenes o de mediana edad".

Por último, los investigadores de la UGR destacan que las autoridades, en vez de establecer límites de edad para la conducción "deberían permitir a los conductores mayores conducir tanto tiempo cuanto puedan hacerlo, siempre y cuando esto no suponga una amenaza para su propia seguridad y para los demás".

[IR ARRIBA](#)

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:
E-mail (*):
Titulo:
Comentario:

Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

[AÑADIR](#) [BORRAR](#)

PUBLICIDAD

ÚLTIMA HORA

+ TITULARES

[España](#) [Mundo](#) [Economía](#) [Medios](#) [Deportes](#) [Chismógrafo](#)

11:14 Jornada de 'apagón informativo' en Italia para protestar contra la 'ley mordaza'

11:07 Una mujer georgiana cumple 130 años de edad

11:03 Italia.- Italia vive una jornada de 'apagón informativo' para protestar contra la 'ley mordaza' de Berlusconi

10:57 El PP critica que el Gobierno recurra al decreto para la Ley de Cajas

10:51 Montilla advierte de que la sentencia creará nuevos problemas

10:49 El gasto del Fogasa en prestaciones creció un 82% hasta junio

10:41 Descienden las máximas, aunque se mantiene la alerta en 22 provincias

10:22 Trichet defiende que el ajuste fiscal no perjudicará el crecimiento

LO MÁS VISTO

+ TITULARES

1. Sexo oral gratis si Holanda gana el Mundial y la modelo más mediática
2. La Esteban se lía la manta en la cabeza y va a por todas por su hija
3. El talismán de la Roja es duda, "agroman" copa la red y el paseo en descapotable
4. Zapatero no levanta cabeza: pierde de un plumazo a sus dos barones más veteranos
5. La ex del futbolista que se desmayó en plena sesión sufre malaria
6. Resaca del partido, el regalo de ZP y el vídeo que sacó Intereconomía
7. La suerte sonríe a Blanco, la pataleta Montilla surte efecto y un tanto para el PP y Ciudadanos
8. Tras las primeras burlas a la Roja, la prensa internacional recula y se rinde
9. Rajoy intenta acorralar a Rubalcaba y el director de la Policía hace crecer la maraña
10. Fallece Félix Pastor, "histórico" de AP que apadrinó a Aznar